

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 2. Dezember 2011

Balsthal: Autogarage durch Brand zerstört

In Balsthal ist am heute Nachmittag eine Autogarage durch einen Brand vollständig zerstört worden. Verletzt wurde niemand.

Am Freitag, 2. Dezember 2011, um 13.50 Uhr alarmierte der Eigentümer einer Hobby-Autogarage in der Klus, dass in seiner Werkstatt ein Brand ausgebrochen ist. Unverzüglich rückten die Stützpunktfeuerwehr Balsthal sowie die Feuerwehr Laupersdorf vor Ort aus. Bei ihrem Eintreffen stand die gesamte Liegenschaft in Vollbrand. Den rund 40 ausgerückten Angehörigen der Feuerwehr gelang es, das Feuer rasch unter Kontrolle zu bringen und ein Übergreifen auf die angrenzende Liegenschaft zu verhindern. Darin hielten sich mehrere Personen auf, die sich eigenständig in Sicherheit brachten. Verletzt wurde durch den Brand niemand. In benachbarten Gebäuden fiel zeitweise der Strom aus. Der gesamte Sachschaden beläuft sich nach ersten Schätzungen auf einige 100'000 Franken.

Nach ersten Erkenntnissen brach das Feuer bei Arbeiten in der Werkstatt aus. Der anwesende Eigentümer bemerkte den Brand und versuchte, ihn zunächst eigenhändig zu löschen. Zur Klärung der Brandursache hat die Kantonspolizei Solothurn eine detaillierte Untersuchung durch Spezialisten eingeleitet.

Wegen der Löscharbeiten musste die Hauptstrasse zwischen Balsthal und Oensingen zeitweise gesperrt werden. Es kam zu erheblichen Verkehrsbehinderungen.

